

FERNANDO PRADO AYUSO, CMF

DONOSTIAKO GOTZAINA OBISPO DE SAN SEBASTIÁN

San Sebastián, 4 octubre de 2024

Queridos hermanos y hermanas,

Nos acercamos al Domingo Mundial de las Misiones (DOMUND) 2024, una jornada misionera en la que la Iglesia nos recuerda nuestra responsabilidad de llevar el Evangelio a todos los rincones del mundo. El lema de este año, "Id e invitad a todos al banquete", nos invita a reflexionar sobre nuestra misión de compartir el mensaje de Cristo y de invitar a todos a participar del Reino de Dios, simbolizado en el banquete del Evangelio de Mateo.

Este banquete es una expresión de la generosidad y misericordia de Dios, una invitación universal que no excluye a nadie. En una sociedad marcada por la soledad, la exclusión y la división, la misión de la Iglesia es ser un puente, una casa abierta para todos.

Como bautizados, todos compartimos la misión de anunciar el amor de Dios, no solo en tierras lejanas, sino en nuestros hogares, lugares de trabajo, parroquias y comunidades. Nuestra vocación misionera no es opcional, es parte de nuestra identidad como discípulos de Cristo.

El Papa Francisco nos llama a ser una "Iglesia en salida", a no quedarnos encerrados en nosotros mismos, sino a salir al encuentro de los demás, especialmente de los más pobres y marginados. Ser misioneros no significa solo viajar a otros países o tierras de misión, sino vivir con coherencia nuestra fe en el día a día, mostrando el amor de Dios a quienes nos rodean, con acciones concretas de caridad, justicia y fraternidad.

Este año, el DOMUND nos invita también a recordar la importancia de la misión *ad gentes*, apoyando a aquellos que trabajan en lugares donde el Evangelio se está anunciando y se está arraigando. Nuestro apoyo, tanto con la oración como con la ayuda económica, es esencial para que la Iglesia siga extendiendo su misión en todo el mundo.

En nuestra diócesis de San Sebastián, hemos tenido una larga tradición de compromiso con las misiones. Muchos de nuestros hermanos y hermanas han respondido con generosidad a la llamada para ser misioneros.

Este DOMUND 2024 es una oportunidad para renovar nuestra vocación misionera, para salir al encuentro de los demás y para invitar a todos al gran banquete del Reino de Dios.

Que el Señor os bendiga y os guarde.

In Corde Matris,

+ Fernando